

Rodolfo Galván Peña

Nació en Salamanca, Gto. en 1963. Realizó sus estudios de violín en la Escuela Nacional de Música de la UNAM con el maestro Abel Eisenberg .

También fue alumno de Armando Ramos (egresado del Conservatorio de Kiev), Stanislaw Kawalla, y con el Dr. en Música Phillippe Coonce . Ha sido solista de la Orquesta de Cámara de la Cd. de Toluca, de la Orquesta de Cámara de la UAEM y de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Tamaulipas interpretando el concierto No.3 de Saint-Saens.

En 1986 ingresó a la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato, en 1987 a la Filarmónica del Bajío y desde 1988 es integrante de la Orquesta Sinfónica del Estado de México con la que ha realizado todas las grabaciones y giras internacionales de la misma desde entonces (1988) a la fecha.

Actualmente dirige y coordina el Orpheus Ensemble, grupo artístico de la UAEM.